



DIGITAL PUBLIC TRANSPORT

## Erfolgreich von Tür zu Tür: Mehr als 5 Millionen Fahrgäste nutzen On-Demand-Plattform von ioki

**Verdoppelung der Fahrgastzahlen • On-Demand-Mobilität als Teil des ÖPNV etabliert • Dr. Michael Barillère-Scholz und Benjamin Pfeifer als Geschäftsführer bestätigt**

*(Frankfurt, 5. April 2024)* Über fünf Millionen Fahrgäste haben seit der Gründung im Jahr 2017 die On-Demand-Plattform von ioki genutzt. Mit einer jährlichen Verdoppelung der Fahrgastzahlen festigt das Tech-Unternehmen seine Position als Marktführer für On-Demand-Technologie in der europäischen ÖPNV-Branche. Fahrgäste nutzen die softwarebasierten Rufbusse mit Namen wie hvv hop, EMMI-Mobil, NAH.SHUTTLE, Arriva Click IT oder Stagecoach Connect mittlerweile in acht europäischen Ländern.

ioki liefert für die digital buchbaren Kleinbusse auf Abruf das technologische Herzstück. Die innovativen Mobilitätsangebote leisten damit einen wichtigen Beitrag zu mehr attraktiver und öffentlicher Alltagsmobilität und dem Erreichen der Klimaziele.

„Mit unseren digitalen Lösungen unterstützen wir die digitale Transformation im Nahverkehr und schaffen einen erlebbaren Mehrwert für Fahrgäste und Verkehrsunternehmen. Wir sind unglaublich stolz darauf, dass unser Software-as-a-Service-Ansatz in der ÖPNV-Branche so stark weiter skaliert“, so CEO und Mitgründer Dr. Michael Barillère-Scholz zu den positiven Entwicklungen. „Im Herbst 2021 haben wir die eine Million Nutzerinnen und Nutzer erreicht, nur zweieinhalb Jahre später sind es beeindruckende fünf Millionen Fahrgäste!“

**ioki Geschäftsführung erneut bis Ende 2026 bestätigt**

Unter der Führung von Dr. Michael Barillère-Scholz und Benjamin Pfeifer hat ioki bedeutende Meilensteine erreichen können und internationales Wachstum erzielt. Beide Geschäftsführer werden das Unternehmen auch in den kommenden drei Jahren leiten.

„Ein effizienter Nahverkehr ist für uns immer auch ein digitaler Nahverkehr. Dieses große Entwicklungspotenzial wollen wir gemeinsam mit der Branche und unseren Kunden erfolgreich für die Fahrgäste heben“, sagt Benjamin Pfeifer, Geschäftsführer und Chief Commercial Officer. Dafür kooperiert ioki als unabhängiges Software- und Dienstleistungsunternehmen der Deutschen Bahn mit unterschiedlichen Partnern. Zuletzt schloss ioki eine Partnerschaft mit dem Telefahr-Start-Up Vay und wirkt an Leuchtturmprojekten wie SMILE24 in Schleswig-Holstein oder dem KIRA-Projekt für Autonomes Fahren im ÖPNV mit.



Von der datenbasierten Verkehrsplanung über die bekannte On-Demand-Plattform bis hin zum intuitiv bedienbaren Busnavigationssystem: Bei der Erweiterung des Produktportfolios folgt ioki der Vision einer umfassenden digitalen Komplettlösung für ganzheitliche, integrierte Mobilität. Insbesondere im Bereich der Verkehrsplanung will ioki neue Wege gehen. Ein weiterer Produktlaunch soll in der zweiten Jahreshälfte folgen.

## Über ioki

ioki ist das führende europäische Technologieunternehmen für digitale Mobilität und Vorreiter für Autonomes Fahren im ÖPNV. Seit der Gründung des Unternehmens im Jahr 2017 vertrauen Unternehmen, Städte und Kommunen in 11 Ländern auf die Expertise von ioki. Mit mehr als 130 flexiblen Bedarfsverkehren und über 5 Millionen Fahrgästen ist ioki Marktführer für On-Demand-Mobilität im DACH-Raum. Zu den erfolgreichen Projekten der ioki Geschichte zählen das On-Demand-Pionierprojekt hvv hop (früher ioki Hamburg), das jüngst gestartet ÖPNV-Modellprojekt SMILE24 oder das europaweit größte On-Demand-Projekt zusammen mit dem Rhein-Main-Verkehrsverbund (RMV). Im Ausland kooperiert das Unternehmen unter anderem mit den Betreibern Arriva und Stagecoach sowie dem ÖPNV-Softwareunternehmen Optibus.

**Über Dr. Michael Barillère-Scholz:** Michael Barillère-Scholz ist Mitgründer und CEO von ioki. Bevor er 2016 zur Deutschen Bahn kam, beriet er eine Vielzahl von Unternehmen bei der Digitalisierung und Etablierung neuer, digitaler Geschäftsmodelle und gründete zwei Startups. Unter seiner Führung hat sich ioki zum führenden europäischen Plattformanbieter für fahrerbasierte und autonome On-Demand-Lösungen in Europa entwickelt und ist Marktführer in der DACH-Region.

**Über Benjamin Pfeifer:** Benjamin Pfeifer treibt als Teil der Geschäftsführung der ioki GmbH die Entwicklung des früheren Start-Ups zu einem international agierenden Softwareunternehmen voran. Dank seiner langjährigen Erfahrung in der Mobilitätsbranche positioniert er ioki erfolgreich als Branchenlösung für den ÖPNV und unterstützt Verkehrsunternehmen, Städte und Kommunen auf dem Weg zu einem datenbasierten, flexiblen und effizienten Mobilitätsangebot.

## PR Kontakt

Xenia Rowley

Head of Marketing & Communications

+49 152 321 071 44

[news@ioki.com](mailto:news@ioki.com)

[www.ioki.com](http://www.ioki.com)